

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Zukünftig nur noch einmal pro Woche neue Corona-Fallzahlen

Beigetragen von JNN am 19. Jun 2020 - 15:57 Uhr

Insgesamt gab es bislang 135 positive Nachweise von Covid-19. 121 Personen gelten inzwischen als geheilt. Acht Personen sind im Zusammenhang mit einer Infektion verstorben, sodass es aktuell noch sechs bestätigte Infektionen gibt (alle in der Stadt Aurich). Das sind vierzehn weniger als Ende vergangener Woche.

32 Personen befinden sich in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 732 Personen.

Zudem teilt der Landkreis mit, dass die Corona-Fallzahlen zukünftig nur noch einmal pro Woche herausgegeben werden.

TEXT/ZAHLEN: PRESSESTELLE LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER GUMMELS

Article pictures

